



飯塚市商工会会報

第52号 令和8年1月15日発行

商工会は、行きます。聞きます。提案します。

発行責任者 会長 土師弥一郎

編集 飯塚市商工会編集委員会

大塚・濱野・土居

新年のご挨拶

会長 土師弥一郎



新年明けまして

おめでとうございます

会員の皆様には清々しい新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

旧年中は、商工会活動に対して、深いご理解とご支援を賜りましたこと、厚く御礼申し上げます。どうぞ本年もよろしくお願ひ致します。

昨年は、度重なる自然災害や円安による輸入物価高騰、最低賃金の上昇など、地域の中企業・小規模事業者を取り巻く経済情勢は、依然として厳しい状況が続きました。特に、エネルギー・原材料価格の高騰や人手不足が、本年は「午

足は、事業経営に大きな影響を与えています。

このような状況の中、商工会は地域経済の活性化と中小企業・小規模事業者の皆様への支援に全力を注いでまいりました。

昨年11月に開催されました商工会全国大会では、中小企業・小規模事業者の皆様が抱える課題解決に向けた決議が採択され、その実現に向けて邁進していく所存です。また、「会員あつての商工会」を改めて認識し、皆様の実情に応じたきめ細かい伴走型支援体制の構築と各種事業の推進に努めてまいります。

本年も、年収の壁・生産性向上に向けた省力化投資・起業創業・事業承継を通じた地方創生など、経済情勢は目まぐるしく変化することが予想されます。

商工会は、地域に根差した唯一の総合経済団体として、変化する時代に対応すべく、中小企業・小規模事業者の皆様の声を県などに届け、地域経済の根幹を支える皆様の支援と地域活性化の実現を推進してまいります。

足は、「前へ進む象徴」として、発展や成長・努力の実りを意味します。「神の使い」ともされ、願いを届ける存在、福を運ぶ動物として縁起が良いとされています。「左馬」は、倒れない安泰や福を招く吉祥の象徴です。

午年の本年が、会員の皆様にとって「飛躍の一年」となりますよう心からご祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

